

► CONSUMO

Eroski ayudará a los padres a elegir los regalos con un equipo de pedagogos

LT / CIUDAD REAL

Sólo el 20 por ciento de los padres asegura acertar plenamente en la compra de juguetes realizada en la época de Navidad, mientras que el 57 por ciento asegura acertar bastante. Al mismo tiempo, existen claras diferencias entre los gustos de los niños y los juguetes que prevén regalar los padres.

Estas son algunas de las conclusiones extraídas del Estudio Eroski 2009 sobre hábitos de compra y uso de juguetes realizado en noviembre en toda España.

Para mejorar la elección de los padres y potenciar una compra responsable, Eroski moviliza un equipo de pedagogos que ofrecerán asesoría en los hipermercados de la cooperativa en toda España.

En paralelo, se ha puesto en marcha otros canales de asesoramiento pedagógico personalizado para el consumidor: asesoría telefónica en el 902 540 846 y por e-mail (infojuego@eroski.es) para resolver dudas acerca de cualquier tipo de cuestión pedagógica relativa al juego.

Además, Eroski ofrece gratuitamente a los consumidores una colección de Guías Pedagógicas Divulgativas orientadas a padres, abuelos, tutores y educadores. Son 6 números distintos que abordan el juego en las diferentes etapas evolutivas del niño (de 0 a 2 años, de 3 a 5 años, de 6 a 10 años, y más de 11 años). Además, dos números específicos dedicados a videojuegos e Internet y redes sociales completan la colección que está disponible en todos los hipermercados Eroski así como en la web www.consumeres.es.

► POLÍTICA

NNGG llevará juguetes a los niños con una nueva campaña

LT / CIUDAD REAL

El presidente provincial de NNGG de Ciudad Real, Carlos Gutiérrez, presentó ayer en Ciudad Real la última campaña de Populares Solidarios *¿Mánchate por los niños?* que se pondrá en marcha desde el día 19 hasta el 4 de enero en todos los rincones de la región para que ningún niño se quede sin su juguete en Navidad. Gutiérrez recordó que la crisis también repercute en los más pequeños y que desde NNGG no van a permitir que carezcan de esta ilusión «por una mala gestión» del Gobierno de Barreda.

► BIENESTAR SOCIAL

Romero anuncia que llevarán comida a domicilio a los mayores en 2010

La alcaldesa de Ciudad Real explica que utilizarán los recursos económicos necesarios para llevar la alimentación a las personas que tengan menos recursos y más dificultades sanitarias

• La primera edil reconoce que tendrán que hacer «un esfuerzo económico», pero destacó que este colectivo es una «prioridad» para su equipo de Gobierno.

LT / CIUDAD REAL

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, anunció ayer que se está trabajando en la puesta en marcha de nuevos programas de ayuda a la tercera edad, entre ellos el denominado 'comida a ruedas'. La idea, según confirmó la alcaldesa, es que este servicio se ponga en marcha el próximo año para que las personas mayores que están en sus casas, puedan recibir la comida a domicilio.

«Los que no tengan recursos suficientes, los que no se puedan mover, en todos ellos hemos pensado y el año que viene utilizaremos los recursos económicos necesarios para poner este programa en marcha para mejorar la calidad de vida de estas personas», señaló.

La regidora municipal hizo este anuncio durante la visita que realizó en la mañana de ayer a la Residencia de Mayores 'Santo Ángel' que regentan las Religiosas Siervas de los Pobres y a la que acudió acompañada de varios miembros de su equipo de gobierno para felicitarles la Navidad.

Rosa Romero, tras compartir unos minutos con los ancianos y entregarles unos dulces, se interesó por el funcionamiento del centro y se comprometió a seguir prestando la ayuda del Ayuntamiento en todo lo que necesiten.

En lo que respecta al nuevo servicio de comida a domicilio, destacó que habrá que «hacer un esfuerzo económico», y recalzó que «para el equipo de gobierno las personas mayores son una prioridad y por eso son muchas las acciones, actividades, programas y



La alcaldesa, durante la visita que realizó a la residencia de mayores para felicitar la Navidad. / LT



Rosa Romero saluda a una de las residentes. / LT

recursos, como el servicio de ayuda a domicilio, que pone en marcha el Ayuntamiento» y que será «la línea de trabajo a seguir».

«Ellos son los que levantaron esta sociedad en tiempos difíciles y es de justicia social que ahora le

La alcaldesa dice que es «de justicia social» reconocer a los mayores la labor que han desarrollado

devolvamos todo lo que hicieron por nosotros», manifestó.

En la jornada de ayer, Rosa Romero, también visitó la Residencia de Mayores de la Plaza del Pilar.

► SOCIEDAD

Crecen las consultas y reclamaciones de los consumidores sobre energía eléctrica

M. L. / CIUDAD REAL

Las consultas y las reclamaciones realizadas por los consumidores sobre la energía eléctrica crecen este año en comparación con las del año pasado, según los datos facilitados ayer por el responsable del área de Consumo, Juan Caballero, quien destacó que se trata del ámbito que ha experimentado un mayor aumento.

Respecto a las consultas, el edil informó de que las relacionadas con la energía eléctrica han pasado de cifrarse en 125 en 2008 a 350 en 2009, sin contar con este mes de diciembre, al igual que las reclamaciones han pasado de 548 durante el año pasado a 654 en lo que va de año.

En el cómputo total, informó que han pasado de tramitar 2.560

expedientes durante el año pasado a 3.005 en este 2009 y se dividen en consultas, quejas y denuncias. En el capítulo de consultas, informó de que las telecomunicaciones siguen liderando esta lista, aunque han bajado con respecto al año pasado (de 441 a 376).

Explicó que los laudos arbitrales han pasado de 76 en 2008 a 170 en lo que va de año y que el 60%

son a favor del reclamante al igual que indicó que han intervenido en la retirada de 126 productos que tenían la etiqueta en idiomas extranjeros; participado en 188 campañas y en 6.691 redes de alerta.

Además, informó que pondrán un punto de información en el mercado de abastos y que les queda por adjudicar seis puestos, de los 45 existentes.